

Präsidiumssitzung 1. FC Magdeburg

Magdeburg, 14. November 2022

Am Donnerstag, 3. November 2022, traf sich das Präsidium des 1. FC Magdeburg zur turnusgemäßen Sitzung.

Die Mitgliederversammlung, die am 3. Dezember in den Messehallen Magdeburg stattfinden wird, wurde vorbereitet. So wurden beispielsweise die Tagesordnungspunkte abgestimmt und die vorgeschlagenen Ehrungen an den Ehrenrat weitergeleitet.

Gesprochen wurde auch über die Infrastrukturprojekte – über die Stadtrat-Sitzung, die über die Instandsetzung und Verbesserung der Trainingsplätze und damit verbundene Investitionen abgestimmt hat. Zudem gab es einen Bericht zum aktuellen Stand beim Thema Funktionsgebäude.

Ein weiteres Thema war die Nachbesetzung der offenen Stelle des Geschäftsstellenleiters e.V. und somit die Nachfolge von Mario Winkler. Die Bewerberlage ist gut, eine Entscheidung soll noch in diesem Jahr erfolgen und somit eine Personallücke geschlossen werden.

Dr. Jörg Biastoch, Präsident des 1. FC Magdeburg:

„Gemeinsam arbeiten wir intensiv an der kontinuierlichen Verbesserung der Infrastruktur, was für unseren Club und auch viele andere Vereine, die die Trainingsplätze nutzen, von enorm wichtiger Bedeutung ist. Ich bin zudem sehr froh, dass die Bewerberlage bei unseren ausgeschriebenen Stellen sehr gut ist. Das zeigt, dass der 1. FC Magdeburg als attraktiver Arbeitgeber wahrgenommen wird.“